

RINGKASAN

“Manajemen Pengemasan Teh Seduh Gajah Kertowono Rolas di Unit Teh Celup PT. Rolas Nusantara Mandiri Wonosari-Malang” Septiana Dewi, NIM D31181501, Tahun 2020, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Oktanita Jaya Anggraeni, SE, M.Si.

Banyak perusahaan di Indonesia yang saat ini membutuhkan tenaga kerja yang terampil dan berkualitas sebagai dasar penyeleksian tenaga kerja. Maka, banyak juga perguruan tinggi yang berusaha untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia dengan cara meningkatkan kualitas mutu pendidikan, pelatihan kerja, dan menyediakan sarana-sarana pendukung agar dihasilkan lulusan yang handal. Salah satu perguruan tinggi di Indonesia yang termasuk yaitu perguruan tinggi Politeknik Negeri Jember.

Politeknik Negeri Jember merupakan salah satu perguruan tinggi yang menyelenggarakan pendidikan vokasi, yaitu program pendidikan yang mengarah pada proses belajar mengajar dengan ingat keahlian dan mampu melaksanakan pengembangan standar-standar keahlian secara spesifik. Pendidikan yang diberikan memiliki sistem keterampilan dasar yang kuat sehingga mampu mencetak lulusan yang siap menghadapi perubahan di dunia kerja. Politeknik Negeri Jember memiliki 8 jurusan dengan jumlah 22 program studi. Salah satu jurusan di Politeknik Negeri Jember yaitu Manajemen Agribisnis yang memiliki 3 program studi yaitu D3 Manajemen Agribisnis, D4 Manajemen Agroindustri dan D4 Akuntansi Sektor Publik. Pada program D3 Manajemen Agribisnis mahasiswa menerima materi perkuliahan dan praktikum yang dilakukan selama semester I hingga semester IV. Pada semester V mahasiswa melakukan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di berbagai perusahaan yang bergerak pada bidang ilmu pertanian dan ilmu manajemen, kegiatan dilakukan kurang lebih 960 jam.

Praktek Kerja Lapangan (PKL) merupakan kegiatan akademik yang dilakukan oleh mahasiswa dengan melakukan praktek kerja pada lembaga-lembaga yang berkaitan dengan bidang agribisnis atau industri pengolahan hasil pertanian. PKL ini digunakan sebagai salah satu syarat kelulusan bagi mahasiswa

D3 Manajemen Agribisnis. Politeknik Negeri Jember telah bekerja sama dengan salah satu perusahaan yang dijadikan sebagai tempat PKL mahasiswa Politeknik Negeri Jember. Salah satu perusahaan tersebut yaitu PT. Rolas Nusantara Mandiri Wonosari-Malang.

PT. Rolas Nusantara Mandiri merupakan anak perusahaan dari PT. Perkebunan Nusantara XII (Persero) yang berdiri pada tanggal 30 Januari 2012. PT. Rolas Nusantara Mandiri Wonosari-Malang bertempat di Dusun Wonosari, Desa Toyomarto, Kecamatan Singosari, Kabupaten Malang. Perusahaan ini bergerak di bidang agroindustri yang memproduksi produk setengah jadi menjadi produk jadi berupa teh seduh dan teh celup dengan aneka varian rasa yang diproses secara manual dan modern. Saat proses pengemasan teh ini dilakukan secara manual. Pengemasan merupakan salah satu cara pengawetan hasil pertanian untuk memperpanjang daya simpan suatu produk. Proses pengemasan produk perlu adanya suatu manajemen. Manajemen pengemasan merupakan suatu ilmu atau cara untuk mengatur bagaimana tahapan proses pengemasan secara efektif dan efisien, sehingga dapat dimaksimalkan untuk mencapai tujuan perusahaan dan produk yang dihasilkan dapat terjamin kualitasnya.

Terdapat beberapa kegiatan yang dilakukan selama PKL di PT. Rolas Nusantara Mandiri, diantaranya yaitu packaging (pengemasan) dan pemasaran produk. Pada laporan PKL ini, penulis membahas tentang packaging (pengemasan) pada salah satu produk yaitu Teh Seduh Gajah Kertowono.